
 

 

PROPOSICION No. 001 

 

 

Propongo a los Honorables Concejales citar al Secretario de Tránsito 

Municipal para que dé respuesta al siguiente cuestionario: 

 

1. ¿Cuáles son las políticas para mejorar la congestión vehicular 

que va ha implementar? 

2. ¿Qué va hacer frente a la piratería que en este momento tiene 

Cali, a sabiendas que el transporte formal no cumple con la 

demanda? 

3. Piensa que el municipio debe hacer un convenio 

interadministrativo con la policía, o se seguirá regulando el 

transito con los guardas bachilleres? 

 

H.C. ALBEIRO ECHEVERRY y coadyuvada por los H.C. 



 


